

Auch Haie können zärtlich sein

Von Tenshiofthedeath

Irgendwo im alten Ägypten

Gou sieht ihren Bruder an. Er ist wie immer. Ein kalter Herrscher. Gibt es keine Person auf dieser Erde, die das kalte Herz ihres Bruders erweichen kann ? Er ist so anderes, seit er diesen Sklaven traf. Doch dieser ist abgehauen und natürlich bestraft worden. Denn niemand durfte dem Pharao abhauen. Seit diesem Vorfall hat sich da was verändert in ihrem Bruder. Was zwischen den beiden war weiß sie nicht. Nun kniet sie in dem langsam abkühlenden Sand. In ihren Palastgarten und betet zu den Götter.

"Bitte ihr mächtige Götter. Schickt meinem Bruder jemand. Jemand der sein Herz erwärmt. Bitte ihr alten Götter. Ich flehe Euch an. Gebt mir eine Antwort " betet die junge Prinzessin in den Sternen bestückten Himmel.

Denn eine Antwort würde sie bald erhalten. Aber anderes, als sie denkt.

Jetzige Zeit

Mit einem lauten Freudenschrei wachte Nagisa auf. Heute war es so weit. Heute würde er mit seinen Teamkameraden in den gemeinsamen Urlaub in Ägypten fliegen. Schnell zieht er sich gemütliche Sachen an. Denn der Flug wird sicherlich anstrengend. Er hat eine lockere Sporthose an, dazu einen rosa-farbendes Top, auf dessen Mitte ein Pinguin ist.

Er nimmt seinen Koffer und rennt zum Treffpunkt.

Er freut sich auf die Reise.

Aber hätte der Blonde gewusst, was alles noch auf ihn zukommt

Hätte er dann die Reise angetreten?